

地域・町会の皆様に、感謝を込めて演奏しました 「みやもと サンデー コンサート」 吹奏楽部 演奏 9月1日(日)

本校では、社会貢献活動・地域奉仕活動を通じて、地域とのつながりを大切にしています。今年も、本校のある西尾久三丁目宮元町会からお声かけいただき、吹奏楽部が町会主催「みやもと サンデー コンサート」で演奏させていただきました。宮元町会には、八幡神社祭礼の折に御神輿に参加させていただくなど日頃よりご協力いただいております。この夏、吹奏楽部が東京都中学生吹奏楽コンクール「東日本部門」で金賞受賞に際しても、小台橋みずき通り商店街・尾久宮元八千代会との連名で記念横断幕を制作させていただきました。



9月1日(日)、本校武道場を会場に、地域・町会の方々のお集まりのなか、コンサートが行われました。地域楽団 グリーンパーク・トリオ の方々の演奏の後、コンクール金賞受賞曲「秘儀 <アスラ>」と「負けないで」「学園天国」の3曲を、横断幕等日頃のご支援への感謝の気持ちを込めて演奏させていただきました。その後、グリーンパーク・トリオの方々といっしょに「銀河鉄道999」「マツケンサンバ」を演奏しました。

これからも、こうした地域とのつながりを大切にしていきたいと思ひます。